

GWJ

Guna Terciptanya Kamtibmas Kondusif Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Perumahan Kotabaru Residence

[KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.GWI.WEB.ID)

Jun 5, 2024 - 10:04



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan patroli dialogis siang hari guna menjaga situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli tersebut dilakukan di wilayah hukum Polsek Kotabaru, guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang lagi melaksanakan aktifitas, Rabu siang (05/06/2024).

Patroli tersebut dilaksanakan oleh Piket pungsi dan Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat

Mereka melakukan penjagaan di titik-titik rawan kriminalitas, seperti area perumahan, pusat perbelanjaan, pangkalan ojek dan tempat umum lainnya.

Ditempat terpisah Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menjelaskan bahwa patroli siang hari ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam mencegah terjadinya tindak kriminalitas di siang hari.

“Kami berupaya hadir di tengah masyarakat dan memberikan perlindungan serta rasa aman kepada mereka.

Selain itu, kehadiran kami di lapangan juga bertujuan untuk memantau situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kotabaru,” ujar Kapolsek.

Ia juga menambahkan bahwa patroli siang hari ini sangat penting, mengingat saat ini banyak kegiatan masyarakat yang dilakukan pada siang hari.

Dengan hadirnya petugas kepolisian di lapangan, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

Dalam patroli kali ini, Polsek Kotabaru juga menghimbau kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan.

Masyarakat diminta untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada petugas kepolisian atau Nomor Whatsapp Lapor Pak Kapolsek atau melalui Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Kapolsek Kotabaru juga mengingatkan agar masyarakat selalu menjaga keamanan di lingkungan rumah masing-masing.

Dengan terlaksananya patroli siang hari ini, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kotabaru tetap kondusif.

Masyarakat diharapkan dapat bekerja sama dengan petugas kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan Kondusif,” tutup Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono